



EINSATZBERICHT

Fahrzeugbergung Erlengrundstraße

Am Montag den 24. Juli 2023 wurde die Feuerwehr Bad Gastein um kurz vor ein Uhr Nachts von der LAWZ Salzburg mittels SMS und Pager zu einer Fahrzeugbergung auf der Erlengrundstraße alarmiert.

Vor Ort stellte sich heraus das ein Fahrzeug in Fahrtrichtung Bad Hofgastein rechts von der Fahrbahn abgekommen ist, sich überschlagen hat und im Straßengraben am Dach zu liegen gekommen ist. Vom Fahrzeuglenker fehlte jede Spur. Dieser konnte im Laufe des Tages durch die Ermittlungen der Polizei ausgeforscht werden.

Die freiwillige Feuerwehr Bad Gastein richtete das Fahrzeug auf und stellte es wieder auf die Räder. Nachdem die Polizei die Spuren im Fahrzeug gesichert und den Unfall aufgenommen hatte. Konnte das Fahrzeug mittels Seilwinde wieder auf die Straße gezogen und dort von einem Abschleppunternehmen abgeholt und abtransportiert werden.

Nach gut einer Stunde konnte der Einsatz beendet werden und die Mannschaft wieder einrücken.

Der von der Polizei ausgeforschte Fahrzeuglenker wurde aufgrund seiner offensichtlichen Verletzungen durch das Rote Kreuz ins Krankenhaus Schwarzach eingeliefert.

Im Einsatz standen:

- FF Bad Gastein mit 18 Mann, Einsatzleiter: LM Lafenthaler Christian
RLFA 2000/400 Tunnel, KLFA, LFWA 800
- Polizei Gastein mit 2 Mann, 1 Fahrzeug
- Abschleppunternehmen